

Neues aus Priene VII (2022): Eroberungsfeier, unverzagte Zeichnerin und typisches Abschiedsidyll

Die Stadt Söke wurde durch die Truppen Atatürks vor genau 100 Jahren für die neue türkische Republik erobert. Bei der Gedenkfeier gibt es Reden, Musik, Tanzvorführungen und die Nationalhymne (Abb. 1). Während des Wartens vor der YapıKredi-Bank (2 Stunden Schlangestehen!) bietet das Spektakel Kurzweil.

Cemre sitzt vor einer Mammutaufgabe: Sie zeichnet Tag für Tag Keramikscherben (Abb. 2). Die Keramik hinter ihr stammt aus nur einer einzigen Fundschicht am Antengebäude. Es gibt noch viel mehr ...

Abend- und Abschiedsstimmung auf der Agora: Vorne die Heilige Halle mit wiederaufgestellten Architekturproben und Säulen (Abb. 3). In den nächsten Kampagnen möchten wir durch Minimieren von Bauteillagern und Bäumen den einst offenen Platz peu à peu zurückgewinnen. Da wartet Arbeit auf uns!



1



2



3

Axel Filges sagt aus Priene für dieses Jahr Tschüss am 8. September 2022